

CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE JUNÍN

¡Credibilidad rumbo al centenario!



Mar. 22 Ene. 2019

PRESIDENTE DE LA CORTE DIALOGA CON JUECES Y AUTORIDADES DE PROVINCIAS







El Presidente de la Corte Superior de Justicia de Junín, Dr. Cristóbal Rodríguez Huamaní, visita las provincias que integra el Distrito Judicial de Junín, para dialogar con los jueces y las autoridades, a fin de programar acciones por el bienestar de la ciudadanía; es así que visitó las provincias de: Chupaca, Concepción y Jauja.

En Chupaca el Presidente de la Corte se reunió con el alcalde Marco Mendoza Ortiz y el comandante PNP Orlando Izquierdo Bueno, comisario de dicha ciudad; las autoridades correspondientes indicaron que brindaran todo su apoyo para el mejor desarrollo de las actividades jurisdiccionales que competa su mandato.

Posteriormente, la máxima autoridad judicial de Junín, se trasladó hasta la provincia de Jauja y Concepción, donde dialogó con los jueces quienes dieron a conocer sus necesidades e inquietudes para la buena marcha en la administración de justicia.





PRESIDENTE DE CORTE RECIBIÓ A DIRECTOR DEL CENTRO JUVENIL



El Presidente de la Corte Superior de Justicia de Junín, Dr. Cristóbal Rodríguez Huamaní, tras recibir la visita del Director del Centro Juvenil El Tambo, Hugo Niño Carmona, quién se encontraba acompañado del Psicólogo, Enfermera, Asistenta Social y Docentes.

"No podemos dejar de hacer algo por ellos; debemos empoderarlos socialmente", dijo la máxima autoridad judicial de Junín, al culminar la reunión e indicó que continuará brindando el apoyo.





CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE JUNÍN

Dr. CRISTOBAL RODRIGUEZ HUAMANI

Presidente de la CSJJU

Lic. Ronald Santana Acosta
Jefe Imagen Institucional